

Bonjour mes chers amis paroissiens de Sainte Jeanne d'Arc à Versailles et amis du Liban,

Je vous adresse ce message du sud Liban fière d'être visité par le Christ et ses apôtres, et de cette terre où Jésus a montré sur sa territoire l'universalité de son message d'amour et de miséricorde. Aujourd'hui, cette terre sacrée est défigurée par la guerre et les flammes, ravagée par les souffrances des hommes. On entend partout les pleurs des enfants du Sud-Liban, le bruit des bombes et le cri des mères. Le feu qui consume cette terre sainte semble indomptable, et le désespoir étreint le cœur de ceux qui y vivent. Je vous envoie à partir de cette terre brûlée de bombe et de haine, un message brûlant d'amour et d'amitié.

Vous chers jumeaux que vous avez pris l'initiative de prier pour nous il y a presque 18 ans lors de la guerre de 2006 et de se lier à nous par un cordon spirituel. Nous voici de nouveau ravagée par une guerre plus farouche que celle de 2006 et nous sentons que nous avons besoin davantage de vos prières et de votre soutien.

Très chers amis l'espérance des chrétiens du sud du Liban quant à la fin du conflit avec Israël est enracinée dans un désir profond de paix, de sécurité et de coexistence. Cette espérance est notre enseigne parce que nous croyons que « La charité c'est que la foi devient espérance ». Cette espérance nous la puisons du Christ lui-même, qui a marché sur la terre et qui a vu la détresse des hommes, lui qui est venu pour offrir la paix. C'est cette espérance, profonde et ancrée dans le Christ, qui permet de continuer à avancer, même au milieu des flammes.

Chers amis allumez la bougie de la charité qui peut enflammer la voix de l'amour et de l'espérance. Faites que la charité devienne effective et ne reste pas affective. Nous comptons sur vous pour prier pour nous. Comme nous continuons à prier pour vous. Au nom des chrétiens du Sud Liban, je vous dis un grand merci pour tout le soutien et la prière. Ne nous oubliez pas dans vos prières. Si nous sommes sous les bombes et le feu, c'est pour que vous puissiez être en paix là.

N'oubliez pas : Le Sud-Liban, qui brûle aujourd'hui, porte en lui le souvenir du passage du Sauveur, et avec Lui, la promesse d'une paix future, d'une terre nouvelle, où l'amour triomphera.

Père Fadi Felefli, curé de Debel